

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable

(le «Fonds»)

Siège social: 4, rue Peterelchen, L-2370 Howald, Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 194 036

Avis aux actionnaires du compartiment « ELEVA European Selection Fund » (le « Compartiment »)

Le représentant en Suisse du Fonds, Société Générale, Paris, succursale de Zurich, informe par la présente les investisseurs en Suisse des éléments suivants concernant le Fonds :

Le conseil d'administration du Fonds (le « **conseil d'administration** ») souhaite vous informer par la présente des modifications suivantes apportées au prospectus du Fonds (le « **prospectus** »), qui portera la date de décembre 2025.

Modification de l'approche ESG

Le Conseil d'administration a décidé de modifier l'approche ESG du Compartiment, qui ne sera plus fondée sur un engagement significativement contraignant, tel que défini dans la [position 2020-03](#) de l'Autorité des marchés financiers française.

Approche ESG avant le changement	Approche ESG après le changement
« La méthodologie utilisée pour la sélectivité ESG est la suivante : le score ESG moyen pondéré du Compartiment doit être nettement supérieur (c'est-à-dire meilleur) au score ESG moyen de son univers d'investissement initial. Cela implique que le score ESG moyen pondéré du Compartiment ne peut en aucun cas être inférieur au score ESG moyen de l'univers d'investissement initial après élimination des 20 % des entreprises les moins performantes. »	« La méthodologie utilisée pour la sélectivité ESG est la suivante : la note ESG moyenne pondérée du Compartiment doit être supérieure (c'est-à-dire meilleure) à la note ESG moyenne de son univers d'investissement initial. »

La modification ci-dessus sera reflétée dans la nouvelle version du Prospectus datée de décembre 2025. Le Prospectus mis à jour sera disponible gratuitement sur simple demande auprès du siège social de la société de gestion du Fonds.

Enfin, à compter du 11 novembre 2025 à 12h00 (heure de Luxembourg), les investisseurs qui n'approuvent pas les modifications à apporter au Prospectus auront la possibilité de demander le rachat de leurs actions sans frais jusqu'au 11 décembre 2025 à 12h00 (heure de Luxembourg), en soumettant une demande de rachat conformément à la procédure décrite dans le Prospectus.

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable

(le "**Fonds**")

Siège social: 4, rue Peternelchen, L-2370 Howald, Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 194 036

Le Prospectus et les Documents d'informations clés, les Statuts et le dernier rapport annuel ou semestriel du Fonds sont disponibles gratuitement auprès du Représentant en Suisse.

Zurich, le 21 octobre 2025

Représentant et agent payeur en Suisse
Société Générale, Paris, succursale de Zurich
Talacker 50, case postale 5070
CH-8021 Zurich

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable

(the “Fund”)

Registered Office: 4, rue Peternelchen, L-2370 Howald, Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 194 036

Notice to the shareholders of the sub-fund “ELEVA EUROPEAN SELECTION FUND” (the “Sub-Fund”)

The representative in Switzerland of the Fund, Société Générale, Paris, Zurich Branch, hereby informs the investors in Switzerland of the following in relation to the Fund:

The board of directors of the Fund (the “**Board of Directors**”) would like to inform you by this notice of the following amendments to the Fund’s prospectus (the “**Prospectus**”), to be dated December 2025.

Change in the ESG approach

The Board of Directors has decided to change the Sub-Fund’s ESG approach, which shall not be based on a significantly binding commitment anymore, as defined in the [position 2020-03](#) from the French *Autorité des marchés financiers*.

ESG approach before the change	ESG approach after the change
“The methodology used for ESG selectivity is the following: the weighted average ESG score of the Sub-Fund has to be significantly higher (i.e. better) than the average ESG score of its initial investment universe. This implies that the weighted average ESG score of the Sub-Fund may in no case be lower than the average ESG score of the initial investment universe after elimination of the 20% worst companies.”	“The methodology used for ESG selectivity is the following: the weighted average ESG score of the Sub-Fund has to be higher (i.e. better) than the average ESG score of its initial investment universe.”

The above change will be reflected in the new version the Prospectus to be dated December 2025. The updated Prospectus will be available upon request free of charge at the registered office of the management company of the Fund.

Finally, as from 11 November 2025 at 12:00 pm (Luxembourg time), investors who do not approve the amendments to be implemented in the Prospectus will have the possibility to request the redemption of their shares free of charge until 11 December 2025 at 12:00 p.m. (Luxembourg time), by submitting a redemption request in accordance with the procedure described in the Prospectus.

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable

(the "**Fund**")

Registered Office: 4, rue Peternelchen, L-2370 Howald, Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 194 036

The Prospectus and the Key Information Documents, the Articles of Incorporation and the most recent annual or semi-annual report of the Fund are available free of charge from the Representative in Switzerland.

Zurich, 21 October 2025

Representative and Paying Agent in Switzerland

Société Générale, Paris, Zurich Branch

Talacker 50, PO Box 5070

CH-8021 Zurich